

Training! Junge Spieler

19.06.2016 18:43 von Norbert Richter

Viele junge Spieler werden in den nächsten Jahren immer besser werden. Sie trainieren in allen Tullnerfelder Vereinen und wollen mit Spaß und Einsatz vielleicht sogar international spielen. Wir versuchen sie in allen Belangen zu unterstützen und hoffen sie erreichen alle ihre Ziele.



Aileen spielt schon recht gut und spielt auch im NÖTV Kader mit....Matteo und Tobi kämpfen um die Bälle



Leander spielt mittlerweile in orange und wird von Tag zu Tag besser.